



La alianza opositora se sostiene en Edomex, pese a todo

LADIVISA DEL PODER**ADRIÁN
TREJO**

engravnev@yahoo.com.mx // @adriantrejo

Ninguno de los expresidentes del PRI o del club de los tricolores privilegiados que piden la renuncia de Alejandro Moreno a la dirigencia nacional han hablado de mantener viva la propuesta de una alianza con la oposición.

O no la creen necesaria o no les interesa.

El problema es que, en un eventual escenario en el que Moreno dejara la presidencia del PRI, ninguno de los demandantes del campechano parece interesado en mantener las negociaciones con PAN y PRD para concretar una alianza electoral.

Ni el mismo **Miguel Ángel Osorio Chong**, crítico de Moreno, se ha referido a la necesidad de esa sociedad.

El PRI no podría ganar -y quién sabe si sobrevivir- en las próximas elecciones si no se asocia con el resto de la oposición.

Aunque porcentualmente el PRI tiene un registro de votos mayor al del PAN y muy superior al del PRD, solo no podría mantener, por ejemplo, el Gobierno del Estado de México.

El PRI tiene en la entidad mexiquense entre 1.6 y 1.8 millones de votos duros, pero Morena tiene arriba de 2 millones.

Ahí se demuestra la necesidad de una alianza, que deberá ser resultado de un acuerdo para un Gobierno de coalición sin el cual es impensable que la militancia panista o perredista acepte como suya a una candidata tricolor.

Reventar la alianza es la forma más segura que tiene Morena para ganar el Gobierno del Edomex, pero si el PRI suma los votos del PAN y los del PRD, garantiza una equidad en la competencia.

La balanza se podría inclinar en favor de la oposición si se suma el Partido Movimiento Ciudadano, que tiene en **Juan Zepeda** un buen competidor pero, hasta el momento, sin

posibilidades reales de triunfo pues la votación del MC se ubica entre 6 y 7% en la entidad.

¿Se sumaría Zepeda al resto de la oposición?

••••

Lamentablemente, el gobierno lopezobradorista tiene ya su "Pasta de Conchos".

El rescate de los 10 trabajadores atrapados en la mina La Agujita, en Sabinas, Coahuila, no ha sido el pan con leche que prometió el Gobierno a los familiares recién ocurrida la tragedia.

Los familiares de los mineros informaron que la coordinadora de Protección Civil del Gobierno federal, **Laura Velázquez**, les informó que la única forma de recuperar los cuerpos será haciendo "un tajo" para quitar la tierra que cubre el pozo.

Pero la tarea puede durar entre 6 y 11 meses, dependiendo de factores climáticos.

Hasta el campamento que había construido el Gobierno para que pernoctaran los familiares fue desmontado.

Andrés Manuel López Obrador criticó ferozmente al entonces presidente **Felipe Calderón** por no haber podido rescatar los cuerpos de los mineros de Pasta de Conchos; tanto, que se comprometió a rescatarlos apenas asumió la presidencia.

Hoy tiene dos compromisos con la familia minera: la Pasta de Conchos que heredó y la suya propia.

Lamentablemente.

••••

Aunque parezca chiste, y no lo es, ayer se dieron a conocer las corridas de autobuses que saldrán al y desde el aeropuerto Felipe Ángeles, en Santa Lucía.

Habrán corridas para Puebla, Acapulco, Tuxpan, Tampico, Toluca, Cuernavaca, Atlacomulco, entre otros destinos.

Y no es por ser insidiosos, pero se cumplió la profecía de que ¡habrá más destinos terrestres que vuelos!

Ese humor involuntario debería de agradecerse, si no fuera porque el Felipe Ángeles costó miles de millones de pesos y no ha cumplido el objetivo para el que fue construido.

Lo bueno es que si no encuentra boletos en la Tapo, la Central del Norte o Taxqueña, siempre queda el AIFA.